

あいの木園 あかい実 No.22

発刊者
 社会福祉法人 高岡の里福祉会
 法人事務局・もちの木園
 住所：〒679-2217
 兵庫県神崎郡福崎町高岡74-1
 TEL 0790-22-6881
 FAX 0790-22-6461

平成29年1月5日 発刊

交流会



12/6 高岡小学校・サルビアこども園・もちの木園とで、当園にて、クリスマス交流会を行いました。毎年、この時期に交流会をする事が恒例となっており、高岡小学校の皆さんは演劇、サルビアこども園の皆さんは演奏・合唱、もちの木園は太鼓演奏をそれぞれ披露し、その後は、曲に合わせて歌を歌ったり、ダンスをしたり、楽しい雰囲気の中で交流する事ができました。普段、なかなか小さな子供たちと、ふれあう事が少ない為、貴重な時間を過ごす事ができました。小学校・こども園の皆さん、ありがとうございました。（山崎）

クリスマス忘年会



12/22 もちの木園で、クリスマス忘年会が開催されました。例年は、食事の後に支援員によるゲーム大会をしていましたが、今年は、趣向を変え、利用者による『ハンドベル演奏会』を行いました。「きよしこのよる」を演奏し、演奏が終わった利用者から感想を聞くと「楽しかった。「成功して良かった。」等の意見が出ました。様々な喜びや、成功体験を支援員・利用者で共有する事ができました。また、支援員による寸劇『水戸黄門』も行い、楽しまれている様子が伺えて、良かったと思います。

また、サンタクロースに扮した所長から、全利用者にプレゼントがあり、普段、あまり笑顔を見せない利用者も、満面の笑顔を見せてくれました。これからも、利用者の笑顔が絶えない施設にする為、職員・利用者共に頑張っていきますので、よろしくお願いします。（田中）



園芸

花壇に植えた、初めてのジャガイモの収穫が実現できました。大勢の利用者の参加で「うわー、大きいのや、赤いのやで、まだ残った。」と賑やかに収穫。初めて体験した、ジャガイモの収穫で、利用者の気分も大変、盛り上がりました。いつまでも「楽しかったで。良かったで。」と賑わいました。イモケーキ・シチュー等に入ったジャガイモ。自分達で収穫したジャガイモという事もあり、感激された利用者も多くおられました。（平山）



年頭の挨拶

明けましておめでとうございます。本年もよろしくお願い申し上げます。

昨年は、施設での殺傷事件、法人の不祥事など、良くない事象が多く起こりました。また、社会福祉法の大改正も行われ、社会福祉法人の在り方が問われ、法人の経営、運営などにも変革が求められています。

本年も更なる支援の充実に向けて、力いっぱい努力いたしますので、よろしくお願い致します。（もちの木園施設長：杉岡）

1月の予定

- 1日 元旦
- 8日 太鼓クラブ
- 11日 お正月料理
- 18日 ケーキサービス
- 18日 有料散髪
- 22日 面会日
- 26日 新年会（鍋料理）

